



Un festival du court métrage qui fait salle comble

publié le 06/06/2024

Le mardi 04 juin, les élèves de l'option cinéma présentaient leurs courts métrages hors compétition dans le cadre du 10e festival de films lycéens du Mellois organisé par le lycée Desfontaines au cinéma Le Méliès. C'est plus de 350 spectateurs qui ont vues et appréciées les productions de nos réalisateurs en herbe.



Les membres de la communauté éducative du collège (parents, professeurs et élèves) sont venus en force, puisque c'est plus de 100 personnes qui ont fait le déplacement, remplissant la salle du Méliès tandis que celle du Metallum, plus grande, était réservée aux 250 invités du lycée.

Pour les absents, petite séance de rattrapage avec les trois films présentés par nos élèves. N'oubliez pas de régler la résolution sur HD (1080p) avec la roue crantée sous l'image.



L'invitée de dracula (Video Youtube)



Le portrait ovale (Video Youtube)



La morte amoureuse (Video Youtube)